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Актуальное интервью

В нашем опорном университете станет

еще комфортнее

На предпраздничном заседании ректората рассматривался вопрос о развитии

социальной сферы университета, по которому выступил проректор В.А. Кабанов,

курирующий это направление.

Его доклад содержал не столько анализ сегодняшней ситуации в вузовской соцсфере,

которую мы с вами практически ежедневно наблюдаем, пользуясь ее услугами, сколько

мероприятия, нацеленные на развитие соцобъектов, которые сделают наше пребывание в

опорном университете еще более комфортным. О том, что ожидает социальную сферу вуза в

ближайшем будущем, проректор рассказал нашему журналисту.

– Владимир Александрович, я была на том заседании и слышала выступление,

после которого создалось впечатление, что социальная сфера в опорном

университете кардинально обновляется, причем по всем направлениям. Предлагаю

начать с санатория-профилактория.

– Уже тот факт, что в результате объединения ВолгГТУ и ВолгГАСУ в опорном университете

стало два санатория-профилактория, говорит сам за себя. Теперь проводить оздоровление

студентов и сотрудников они будут в 12 смен (порядка 120 человек в смену). Таким образом,

за год могут оздоровиться и отдохнуть в вузовском санатории-профилактории не менее 1500

человек.

Есть еще предложение по расширению услуг. Учитывая, что в настоящее время наш

санаторий-профилакторий оказывает разнообразные консультативные и лечебные,

медицинские услуги, можно было бы перейти на комплексное обслуживание, но для этого не

хватает диагностической лаборатории. Этот вопрос мы детально проработали.

– Я правильно поняла, что и помещение для диагностической лаборатории

подыскали, и с финансированием определились?

– Да, мы нашли пустующее помещение, которое ранее занимали арендаторы, – в нем

размещалась аптека. И что очень важно, помещение имеет отдельный вход с улицы,

канализационную и водопроводную разводку – оно вполне могло бы подойти для

диагностической лаборатории. Так что при условии достаточного финансирования (или

государственно-частного партнерства) получение лицензии на диагностические услуги было

бы не только возможным, но и наиболее логичным для предоставления комплексной

медицинской помощи. Тем более, что все остальные имеющиеся площади (лечебные

кабинеты и зал ЛФК) полноценно работают и приносят прибыль.

– Интересные новшества ожидают нас и в сфере общественного питания. Я имею в
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виду интернет-кафе. Владимир Александрович, откройте секрет: кто был

инициатором такого предложения?

– Думаю догадаться несложно: инициаторы предложения – студенты нашего вуза. Дело в

том, что прежде чем составить план мероприятий по развитию социальной сферы в

университете, мы попросили нашу психолого-социологическую службу провести соцопрос

студентов.

Из анкет и узнали о пожеланиях студентов. Более того, эскиз-проект интернет-кафе будет

разработан силами самих студентов ИАиС, таким образом, их пожелания будут полностью

соблюдены. По предлагаемому нами плану, интернет-кафе должно быть оборудовано в

течение следующего 20172018 учебного года.

Также планируем открыть буфет быстрого питания в учебно-лабораторном корпусе №5 (В), в

высотке, и обеспечить наличие мест питания с широким ассортиментом продукции в

филиалах опорного университета. Пункты питания будут работать в течение всего дня в

учебный год. Кардинально изменится работа буфета в тракторозаводском корпусе.

– А что нового в организации отдыха сотрудников и студентов? Чем порадуют

потенциальных отдыхающих, в частности, вузовские загородные базы отдыха?

– Спортивно-оздоровительный лагерь «Тумак» готов к приему отдыхающих. Большой объем

работ предстоит в лагере отдыха Института архитектуры и строительства. Многое надо

успеть сделать к началу работы «пробной смены»: прежде всего надо привести в порядок

территорию лагеря – до 25 мая, сделать ремонт столовой и помещения «Бранденбург» к 1

августа, пригласив на отдых с 10 августа первых за последние 8 лет студентов. И, кроме того,

в планах – разработать техническую документацию силами ИАиС по строительству

всесезонного Дома отдыха на 30 мест с коммуникациями в лагере на Тумаке. Всего в этом

году в вузовских загородных лагерях отдохнут 240 студентов и сотрудников университета.

Так же, как и в предыдущие годы, будут предоставляться путевки на базы отдыха

черноморского побережья. Путевками на все базы отдыха, как вузовские, так и

междугородние, будут обеспечиваться в первую очередь студенты льготных категорий.

Сотрудникам университета (по заявлениям) будет предоставляться частичная оплата

путевок за счет средств профкома и администрации университета.

Кроме того, предусмотрены при необходимости санаторно-курортные путевки, а также в

детские оздоровительные лагеря.

– И последний вопрос, пожалуй, можно отнести к разряду «супер новости». Но

сначала его предыстория. Первый раз с высокой трибуны эта тема прозвучала

шесть лет назад на встрече Д.А. Медведева со студентами в Московском

энергетическом институте, когда он, нынешний премьер-министр, предложил

строить студенческие кампусы при каждом российском университете. И сегодня

этот вопрос – снова на повестке дня – о создании университетского кампуса

упоминалось и в Вашем докладе.

– Да, вопрос и сегодня актуален. Что касается нашего вуза, пока речь идет о том, чтобы

изучить предложения, поступающие от ведущих банков региона, суть которых сводится к

созданию полной инфраструктуры «Студенческого кампуса», и принять решение о

реализации проекта, с учетом требований безопасности и антитеррора, до конца 2017 года.

Поступившие предложения от банков по строительству студенческого кампуса впрямую

связаны с реализацией зарплатных и стипендиальных вопросов – то есть, если коллектив

университета полностью обслуживается одним банком, то он не только обеспечивает в

2018г. строительство кампуса, но и в дальнейшем ежегодно выделяет круглую сумму для

решения социальных вопросов.
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В настоящее время мы продолжаем благоустраивать имеющиеся в опорном университете

общежития. Из сегодняшних задач, стоящих перед нами: добиться максимального

использования всех свободных помещений и комнат (в том числе в качестве гостевых);

произвести ремонт общежития №1 ИАиС; отремонтировать и подготовить не менее 50 мест

для приема иностранных студентов; а также подготовить в общежитиях № 2 и № 4 места для

проживания в мае–июне 2018 года сотрудников полиции, которые будут обеспечивать

безопасность на ЧМ по футболу.

Беседовала Светлана Васильева.

Фото Ильи Солдатова.
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